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действий на посту руководи
теля.

При выдвижении я р,ы 6 оо 
ные органы  исключить разна
р яд ки  сверху — тачое мнение 
высказал С ииогейчин Ю рий 
Иванович инж енер ОГМ . На 
собрании приводились гр и 
меры  по своему коллективу. 
Бывало, приходит такая ра»нп- 
рядка: нужна девуш ка-ком со
молка... С трудом  находим бо
лее-менее подходящ ую  канди 
датуру (коллектив в основном  
м уж ской ), избираем, а она и 
работать-то не хочет.

Ком м унист С ергей Викто
рович Снетилов считает целе
сообразны м  изменить стр ук
туру партийных органов г. А н 
гарска — упразднить РК КПСС, 
так как в город е  имеются три 
партком а с правами райкома.

Свое мнение по волную щ е
му его  вопросу высказал свар 
щ ик Иосиф Лукьянович Ры- 
барчук: сделать секретарей

В этот день, когда был сделан снимок, партгруппа цеха 
деревообработки ДО Ка обсуждала Тезисы ЦК КПСС к XIX 
партконференции. К сожалению, я не знал об этом факте 
и сделал фотографию уже после его свершения, но, как 
говорится, по «горячим следам». Партгрупоргом здесь Ка
питолина Ивановна Бурикова — контролер ОТК, член пар
тии с 1960 года, на Д О Ке работает 25 лет. В своей цеховой 
партгруппе, в количестве пяти человек, стараются обсуж
дать все текущие производственные вопросы. В частности, 
сейчас всех волнует плохое качество поставляемой на об
работку древесины. Из-за этого снижается производитель
ность, повышается трудоемкость. Эту проблему надо как-то 
решать. Вот и сегодня, помимо обсуждения Тезисов, разго
вор невольно перешел и на этот больной вопрос.

На снимке: члены партгруппы цеха деревообработки: 
Г. А. Подваркова, Н. В. Лычангина, К. И. Бурикова, Л. И. Кос
мач.

Фото А. КОКОУРОВА

гаются определенны е ог 
раничения. К тому же крайне 
неудовлетворительно ведется 
ком плектация оборудованием  
реконструированны х о б ъ е к
тов, что затягивает окончание 
строительства их на многие го 
ды (так, установка кр е ки н г- 
бензина строилась восемь лет). 
Тем самым теряется основной 
смысл технического  перевоо
ружения.

Н еобходимо, чтобы техниче
ская документация, выдавае
мая заказчиком , была более 
качественной. Чтобы на гото 
вом объекте не появлялась 
масса замечаний и дополне
ний, тогда и Сдаваться он б у 
дет в установленные сроки.

М. ЗАХАРОВ, 
начальник м онтаж ного  от
дела СМУ-3.

АЗХР

За прош едш ую  неделю в 
соревновании по принципу 
«рабочей эстафеты» п ризо 
вые места заняли комплексная 
бригада С М У-9 В. И. Вагнера, 
отделочники С М У-3 Г. М. М уд- 
ровой, ком плексна»  СМ У-9 
Ю , В. Попова.

В основном  в соревновании 
участвуют бригады  генпод 
рядчика. В стороне стоит ра 
ботающ ая вы сокопроизвод и
тельно бригада МСУ-42 А. Н. 
Ставинова, поскольку ей не 
выдаются тематические не
дельные задания. То же са
мое — и бригадам СМУ-4, 
СМ У-7. Ответственность за 
это ложится на линейных ИТР 
данных подразделений

НА ОБЪЕКТАХ  
НЕФ ТЕХИМ ИИ

Важным ф актором  техниче
ско го  прогресса и повышения 
производительности труда яв
ляется техническое перевоо
руж ени е  сущ ествую щ их пр о 
изводств. Вот почему пр о и з
водственное объединение
АН О С  уделяет этому особое 
внимание. Е ж егодно по линии 
капитального строительства 
на техническое пер е во о р уж е 
ние выделяются большие 
средства. На долю  С М У-3 при
ходятся ^основные объемы НПЗ, 
подлеж ащ ие техперевооруж е- 
нию. Сданы в эксплуатацию 
ЭЛОУ-АВТ, установка кр е ки н г- 
бензина, кабельная эстакада 
на установке ГК-3. В работе— 
установка масел Н еобходим о 
отметить, что объект этот 
весьма слож ен в техническом  
отнош ении для ведения ре 
конструкции , так как идет она 
в условиях действую щ их п р о 
изводств. В связи с этим все
ми сущ ествую щ им и службами
— пож над зором , гаэотехин- 
спекцией и другим и  нала

ОБСУЖДАЕМ ТЕЗИСЫ ЦК КПСС
К XIX В С Е С О Ю З Н О Й
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В ПОДРАЗДЕЛЕНИЯХ УПРАВЛЕНИЯ СТРОИТЕЛЬСТВА 
ИДЕТ ЗАИНТЕРЕСОВАННОЕ ОБСУЖДЕНИЕ ТЕЗИСОВ ЦК 
КПСС К XIX ВСЕСОЮ ЗНОЙ ПАРТИЙНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ.

В и н т е р е с а х
де мо к ра т и и

13 июня в нашем СМ У со
стоялось собрание трудового  
коллектива по обсуж дению  
Тезисов ЦК КПСС. Д о  этого 
времени разговор  о них шел 
на итоговых занятиях в сис
теме политсети, в бригадах, 
на некоторы х участках

На собрании трудового  кол
лектива м ного  говорилось о 
путях борьбы  за перестройку. 
Рабочие, бригадиры , ИТР, ко м 
мунисты и беспартийные ви
дят эти пути в расш ирении 
гласности — не долж но быть 
зон, закрытых для критики, 
в улучш ении качества работы 
во всех сферах — в партий
ной, в производственной и 
социальной.

В ходе обсуж дения Тезисов 
ЦК КПСС высказывались пред 
ложения, замечания.

Ком м унист Яскевич Н и ко 
лай Парфенович, начальник 
планового отдела СМУ, счи
тает:

— Надо ограничить срок 
полномочий лиц на выборных 
должностях, то есть избирать 
не более .чем на 2 срока под
ряд на одну должность. Ис
ключить возм ож ность избра
ния на третий срок.

Член КПСС М ихайлю к М и
хаил Троф имович, рабочий 
геодезии, предложил: при
выборах руководителей из 
числа кандидатов обязатель
но заслушивать програм м у их

первичных парторганизаций 
освобож денны м и, в зависимо
сти от числа работающ их в 
коллективе, и чтобы они были 
независимы от администрации.

А вот предлож ения из д ру
гих выступлений: допускать
избрание одного  человека 
только в один выборный о р 
ган. Депууатов Советов на
родных депутатов осво б о ж 
дать на олин день от основ
ной работы, чтобы они име 
возм ож ность заниматься д е 
лами своего избирательного 
округа .

Волновали участников соб
рания и дела строительные, 
Это не м огло не найти отра
жение в предложениях.

Член КПСС Евдоченко Ни
колай Троф имович, начальник 
отдела кадров СМУ, предло
жил: установить ж есткий конт
роль за строительством жилья 
и его распределением ; улуч
шить качество и увеличить 
выпуск средств малой меха
низации. направленной на 
снижение ручн о го  труда.

О. ДРЕЙФС, 
секретарь партбю ро СМ У-7.

Предлагают автомобилисты
^ Ч К О Л О  тысячи человек 
^ ^ п р и н я л и  участие в об-, 

суждении Тезисов ЦК КПСС в 
коллективе управления авто
м обильного транспорта строй
ки. На собраниях партийных 
групп, первичных парторгани
заций автобаз, на рабочих со
браниях коллективов ко м м у 
нисты и беспартийные были 
единодуш ны : надо реш итель
нее избавляться от пут б ю р о 
кратизма, закостенелости.
Больше дем ократизм а и глас
ности.

Выступившие на собраниях 
выдвинули ряд  предложений 
и замечаний в адрес ЦК КПСС, 
И ркутско го  обком а КПСС, А н 
гарских горком а  и РК КПСС.

Б. М. Целиков: в А нгарске  
упразднить два райком а и зда
ния передать молодежи.

С. Н. Лукаш ин: избирать
секретарей отдельно от сос
тава бю ро, из двух или трех 
кандидатур.

И. Д. С тародуб: избирать
делегатов на съезды и парт
конф еренции, не повторяя 
ош ибок, допущ енных при вы
борах на XIX Всесою зную  ко н 
ф еренцию , то есть избирать 
должны  коллективы, а не об 
ком .

П. Г. Толмачев: выборы пар
тийных руководителей о гра 
ничить одним  сроком .

A. Л. Томилин: принимать в 
партию без разнарядки, но 
обсуждать кандидатуры на 
рабочем  собрании.

Н. И. Нездолий: критика
должна быть конструктивной, 
без скидок на обстоятельства 
и время. Если сняли, то за 
что, а не ссылаться на состо
яние здоровья.

B. П. Андреев, А. Ф . Ф ила
тов: провести в партии не 
«чистку», а навести порядок. 
Пассивных членов партии по 
состоянию  здоровья — оста
вить коммунистами, но осво
бодить от оплаты партийных 
взносов и посещ ения партий
ных собраний. А от других ос
вободиться, не унижая их до 
стоинства и не заводя п ерсо 
нальных дел.

А. Ф. Филатов, П. И. Ф р о 
лов: организовать встречи с 
делегатами до конф еренции и 
после конф еренции во всех 
партийных организациях.

Б. М. Целиков, г . Т. Камалут- 
динов: вопрос строительства 
«вредных» предприятий дол
жен быть обнародошан до про . 
екгов.

Н. И. Нездолий, А. И. Л ебе
дев: решить вопрос строитель
ства элеваторов в Кутулике, 
тогда и транспорта в колхоз 
будет меньше требоваться

С. Н. Лукаш ин. В. М. Попов 
и др.: разреш ить заключение 
договоров на автотранспорт с 
колхозами и совхозами непо
средственно, без разнарядки 
и нажима со стороны ОК 
КПСС

П. Г. Толмачев, Г. Ф . Тугу- 
тов: запретить сплав леса по 
Китою. Это будет конкретны й 
вклад в перестройк*/.

В. П. Андреев, В. П. Чупров: 
инф ормировать население го 
рода через го р о д скую  газе, у 
о принятых мерах по каж дом у 
случаю загазованности в го р о . 
де.

А. Ф  Филатов, С. Г. Зару
бин и др.: создать го р о д скую  
ком иссию  по определению  со 
стояния канализации. B0AG 
провода и отопления с целью, 
своеврем енного  *х ремонта 
чтобы не повторилась «серия 
на главном коллекторе и ей 
подобные.

Н. Г. Иванов: ввести талоны 
на винно-водочные изделия, 
чтобы ликвидировать очере 
ди в магазина-*
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наша делегация уезжала 
из Новосибирска, все е д и н о 

душ но решили: встретиться
при очередном  подведении 
итогов социалистического со
ревнования у нас. а Ангарске. 
Н еобходимо живое общение 
людей, опыт должен стать доб. 
рым пом ощ ником  в. работе 
строителей — как коллектива 
«Сибакадемстроя». так и А н 
гарского  управления строи
тельства. «Ж дем вас на ангар
ской земле». Помню, что так 
закончила я свой очерк-Отчет 
о поездке к нашим соперни
кам и друзьям  — трудовому 
коллективу «Сибакадемстроя». 
Он так и назывался «Путеше
ствие к друзьям». Два года 
ждали наши бригадиры тех, 
с кем соревнуются уж е много 
лет. Н ередко итоги . подводи-

Алексеевна Лобанова и Елена 
Ильинична Мордовина, Н адеж
да Дмитриевна Д окина и Вера 
Ивановна Емельянова. К встре
че новосибирской делегации, 
которую  возглавлял замести
тель начальника «Сибакадем
строя»» ИосиФ Петрович Зе
ленский, готовились давно, 
ждали с нетерпением. Второй 
день стал, пожалуй. самым 
значительным для всех — с ут
ра поехали по строительным 
площ адкам и бригадам. Побы
вали на домах, которы е гото
вятся к сдаче в 6а и 8 м и кр о 
районах, на строительстве про- 
ф илакгория строителей, кото 
рый, на мой взгляд, является 
нашей гордостью , а для ново- 
сибирце» стал предметом  за
висти,

Навряд ли Надежда Д м итри
евна и Анна Алексеевна пред-

мовной Плиш ковой про
шли на рабочие места.

• Д окина  посмотрела и уди
вилась" тому, что ш тукату
ры наши соплую т сверху, ра
ботают на тяжелых, гр о м о зд 
ких и неуклю ж их лесах. Без
условно, что такой способ
соплования поглощ ает о гр о м 
ное количество времени, фи. 
зических^ сил. объемы выпол
няются меньшие, а трудоза
траты велики. И опять хочет
ся напомнить вместе с На
деждой Дмитриевной всем, 
кто по долгу службы своей 
обязан облегчать труд рабо
чего, — для затирки прим е
няют в бригаде Д окиной  лег
кие дюралю миниевые вышки, 
сборные, удобны е в работе. 
Конечно, не вызвало востор
гов качество железобетонных 
изделий: стен, панелей пото
лочных (перекры тия), колонн. 
Отсутствие качества этих из
делий приходится восполнять 
отделочникам  СМУ-5, где в 
Основном трудятся женщ ины.

друж ба — станут еще более 
прочными.

Нина Ивановна Коребо в вы
ступлении своем сказала: «Я
встретилась с бригадой Екате
рины Гавриловны, так вот в 
нашей бригаде...»» Нет, она не 
оговорилась, коллектив Миха
левой. а особенно после то
го, как она «погостила»», по
смотрела отделку, поговорила 
в бытовке с женщ инами, стал 
для нее родным. Ей особенно

Десять лет — с 1976 года — 
соревновались они с Д укар - 
том, виделись, обменивались 
опытом. А о 1986-м Семин за
ключил договор на социали
стическое соревнование с 
Альбертом  Петровичем Н о ско 
вым, которы й принял с радо
стью эстафету соревнования,
— вот уже два года экипажи 
М. Г. Семина и А. П. Носкова 
соревнуются.

Михаил Георгиевич — чело-

С  ЩЕ два года назад под-
"  метила я. что Анна А л ек

сеевна Лобанова во м ногом  
схожа с нашей Еленой Ильи
ничной М ордовиной. П редпо
ложение подтвердилось, и, 
что скрывать, приятно было 
слышать, когда кто-нибудь го 
ворил: «Посмотрите, они так 
похожи»». Нет. речь шла не о 
внешнем сходстве, а скорее, 
о внутреннем. Ну, прежде 
всего про таких говорят: 
«Палец в рот не клади», или 
«За словом в карман не по
лезет». — энергичные, ум ею 
щие отстоять свою точку зре
ния. принципиальные, до ра
боты жадные. Анна Алексеев
на. правда, отделывает только 
жилье, а наша ком сом ольско- 
молодежная бригада имени
С. Тюленина занята в основ
ном на объектах соцкультбы 
та. Жаль, я не была свидете
лем встречи А. А. Лобановой 
с бригадой Е. И. М ордовиной, 
но, думаю, что для Анны 
Алексеевны она памятна.

Михаил Ф едорович Вотяков 
после обеда пригласил Вла
димира Дмитриевича Варен
никова проехать и посмотреть 
свои объекты, а их немало. 
«Ну, и умотал меня Михаил 
Ф едорович, он-то привычный 
пеш ком , от одной стройпло
щадки к другой, а мы ведь 
трудимся не более чем на 
двух объектах», — с улыбкой 
говорил после Владимир 
Д митриевич. Но доволен 
встречей с бригадой он был 
безмерно, увидел, в каких ус
ловиях работают наши епециа* 
листы по дереву. Выступая на 
последней встрече, при п од 
ведении итогов он счет своим 
долгом  восхититься людьми, 
которы е отлично работают в 
тяжелых условиях.

У новосибирцев объемы 
столярно-плотницких работ 
сокращ ены, облегчены за счет 
совершенствования ж елезобе
тонных конструкций и благо
даря больш ой поисковой и 
заинтересованной работе ин
ж енерно-технического  соста
ва «Сибакадемстроя». Влади
мир Дмитриевич сказал, что 
его бригада после того, что 
он увидел, конечно, заслужи
вает только второго места. 
Они с Вотяковым п о д р уж и 
лись еще с Н овосибирска и, 
как говорится, возраст тут — 
не помеха, а наоборот. Их по
следующая связь — трудовое 
соревновании и человеческая

Десять лет соревную тся коллективы Нины Ивановны Ко
ребо и Екатерины Гавриловны Михалевой.

понравились люди. качество 
отделки, культура, но и Нина 
Ивановна не могла не зам е
тить, что условия, в которых 
трудятся наши отделочники, 
— трудные, работы более 
трудоемкие. Одиннадцатый 
год пошел их трудовом у со
перничеству. Надо сказать, 
что бригада Михалевой в про
ф ессиональном отнош ении — 
коллектив очень сильный, вы
работка высокая, идет * ста
бильно, однако опередить 
коллектив Коребо ..пока не 
может. И это только потому, 
что трудоемкость и трудоза-

век в «Сибакадемстрое» и з
вестный, ему в 1987 году при
своено звание «Ветеран тру
да», а в 1979-м Семин стал 
лауреатом Государственной 
премии, кавалер трех орде
нов. член город ско го  комите
та партии, второй созыв изби
рают его членом ВЦСПС, уча
ствовал в работе X V II и X V III 
съездов проф сою зов, был в 
составе новосибирской деле
гации на XXVI съезде КПСС. 
Ж изнь его, не считая произ
водственной, —  хлопотная, на
полненная во м ногом  забота
ми общественными

%

Михаил Иванович Стариков м Эвальд Иванович Глушков 
их коллективы возводят панельные многоэтажки.

траты у наших отделочников 
непомерно велики.

*  *  *

2 5  трудится в управле-
нии механизации «Сиб

академстроя» бригадир м а
шинистов экскаваторов Миха
ил Георгиевич Семин, работа
ет на машине Э-4111 в две 
смены. Любит свою работу и 
на другую  никогда не менял. 
У Семина состоялась трога
тельная встреча: приехал по
видаться его бывший сопер
ник и друг Александр А лек
сандрович Д укарт, которы й 
уже на заслуженном о)дыде.

Михаил Георгиевич по стро
ительным площ адкам не по
ехал. Да это и понятно, они 
вмете с Альбертом П етрови
чем побывали на месте рабо
ты Носкова, посмотрели ре 
монтную  базу в СМУ-7, М иха
ил Георгиевич обратил вни
мание на старость парка м е
ханизмов, и ремонтная база 
не отвечает требованиям се
годняш него  дня. У них в уп
равлении давно централизо
ванное поступление деталей, 
созданы ремонтные бригады, 
хорош о отработан узловой м е
тод ремонта. Узел собирают 
полностью, и он находится в

Бригадир плотников «Сибакадемстроя» Владимир Д м ит- 
риевич Варенников._____________________________________________

ствующ им не в цифрах на бу
маге. а а реальной жиани.

Начало июня принесло дол
гожданное известие — приез
жают. В составе новосибир
ской делегации из бригадиров, 
кром е  Михаила Георгиевича 
Семина, в А нгарске не был ни
кто. Десять лет назад в Но
восибирске встретились Ека
терина Гавриловна Михалева и 
Нина Ивановна Коребо. Были 
знакомы только заочно Анна

на наших строительных пло
щадках порадовало новоси
бирцев — преж де всего бы
товые помещения, высокое 
мастерство ш тукатуров и ма
ляров. культура рабочих мест.

Мне пришлось уже писать о 
том. как работают наши ново
сибирские друзья, к сожале
нию, лучший опыт на «воору
жение»» берется слабо. А те
перь вот и Надежда Д м итри
евна вместе с Анной Трофи-

лись заочно, без личного уча
стия и присутствия соревную 
щихся. Подведение итогов по 
цифрам показателей никогда 
не заменит живое общение, 
которое наполнено обою дным 
интересом ' теплом души и тем 
счастливым моментом. когда 
соперник становится челове
ком  близким, дорогим , суще-

полагали, что их приезд ста
нет праздником  для коллек
тивов бригад веры Ивановны 
Емельяновой и Елены Ильи
ничны М ордовиной. В бытовых 
помещениях их уже ждали си
бирский чай и торты Для 
бригад, конечно, чаепитие «вы. 
лилось» в заинтересованный, 
откровенный разговор. М ногое

Альберт Петрович Носков и Михаил Георгиевич Се мин.



«А Н ГА Р С КИ Й  СТРОИТЕЛЬ»

ОСИБИРС

Заместитель начальника «Сибакадемстроя» Иосиф Пет
рович Зеленский, начальник ОНОТиУ АУС Анатолий Ива
нович Кормщиков и заместитель начальника стройки Иван 
Андреевич Чернодед.

резерве, а когда  случается по
ломка. то не разбираю т ма
шину, не мучаю тся с заменой 
одной детали, а из «пораж ен
ного» места вынимают узел, 
быстро заменяя его  новым, 
здоровы м . Поэтому ремонты 
не отнимаю т времени, а п р о 
водятся оперативно, давая вы
сокий эффект качества.

На одной из ф отограф ий 
Михаил Иванович Стариков и 
Эвальд Иванович Глушков. 
О собенность этих двух сопер
ников по труду заключается в 
том, что в течение всего вре
мени они практически  не по
кидали друг друга  даже на 
м инуту. И когда  мы приезж а 
ли йа площ адку, выйдя из ав
тобуса. они немедленно начи
нали прерванный разговор- Вы
ло ощ ущ ение, что знают друг 
друга  всю жизнь, а не виде
лись по крайней мере лет 
двадцать. Им было о чем рас
сказать. •

Михаил Иванович Стариков 
— неординарны й человек у 
нас на стройке. Он пришел 
сю да по личном у желанию. И 
вся е го  ж изнь связана с ко л 
лективом  СМУ-1 и стройки в 
целом. П ервой его бригада 
освоила строительство панель
ных девятиэтажных жилых д о 
мов. За долгие годы, начиная 
с 1975-го— серия освоена, вы
полнено о гром н ое  количест-' 
во доводок, и теперь только в 
воспоминаниях живут труд
ные, во м но гом  сложные пер 

вые ^оды освоения. Бригада

работает в коллективе второ
го участка СМУ-1 и единст
венная в городе ведет м он
таж девятиэтажных домов. 
Эвальд Иванович, естествен
но, не только осмотрел пло
щ адку. где ведет щ строитель
ство бригада Старикова, но и 
побывал в бригаде, поговорил 
с коллективом , см ог оценить 
все достоинства.

Д елегацию  из Н овосибир
ска возглавлял заместитель 
начальника «Сибакадемстроя» 
Иосиф Петрович Зеленский. В 
своем выступлении на заклю 
чительном подведении итогов 
он сказал м ного  теплых слов 
в адрес ангарских строителей. 
П окорили н а ш и х^ко л л е г вни
мание и доброта. радуш ие 
встреч и искренность разгово 
ров. Собственно, все, кто го 
ворил. непрем енно подчер
кивал сердечность встреч, 
заинтересованность, д о б р о 
желательность, но... это всег
да сочеталось с желанием 
победить в труде.

В 1987 году на 110 процен
тов в «Сибакадемстрое» был 
выполнен план по вводу ж и 
лья, #а 13,5 тыс. квадратных 
метров больше было сдано 
полезной площади, предъяв
лено в эксплуатацию и сдано 
22 объекта соцкультбыта. Сиб- 
академстроевцы подсчитали, 
что если еж егод но  они будут 
сдавать 780 квартир, то полная 
обеспеченность жильем га

рантирована. На строительных 
площ адках у них уж е  начато 
строительство бескаркасного  
детского  сада, на очереди 
строительство такой же ш ко 
лы. Бескаркасное возведение 
зданий дает эконом ию  арма
туры и цемента от 25 до 30 
процентов. И самое главное— 
вот уж е второй год  коллектив 
полностью  трудится на кол 
лективном хозрасчете. В сос
таве делегации приехал Васи
лий П орф ирьевич Кондратен
ко, заместитель начальника 
ОНОТиУ . «Сибакадемстроя». 
Очень жаль, что с ним не о р 
ганизовали встречу начальни
ков отделов труда и заработ
ной платы подразделений. Си
стема оплаты при хозрасчете 
у новосибирцев уж е  отрабо
тана с учетом всех «плюсов» 
и «минусов», для более дина
м ичной работы изъяты м н о 
гие показатели, которы е толь
ко увеличивали количество, а 
эффекта не давали. В лидиру
ю щ ие показатели выдвинуто 
качество работы. Я не специ
алист, да и разговор  с Васи
лием П орф ирьевичем  отнял 
бы у него м ного  времени, но 
то, что общ ение руководите 
лей ООТиЗ наших подразде
лений с ним принесло пользу

делу, —  несомненно. Х оро
ший опыт должен пересаж и
ваться на нашу почву ^ е з  о г
лядки и обы вательского само
любия. А у нас по части хоз
расчета работы — непочатый 
край.

О собенно трогательными 
были минуты, когда  на подве
дении итогов соревнования 
все стали записывать адреса. 
Наши друзья побывали в эти 
дни на Байкале, увидели «се
редину Зем^и» — го р о д  И р
кутск, и уж  совсем близко  
познаком ились с А нгарском . 
Анна Алексеевна Лобанова 
как нельзя точно выразила 
свои чувства и мысли б ук
вально в нескольких словах: 
«Я завидую своим друзьям  и 
коллегам, они сами вы строи
ли этот го р о д  своими руками, 
куда ни глянут — везде их 
творения, а наш вклад все- 
таки не полный». Такое при
знание м ож ет сделать только 
истинный патриот своего го 
рода. своей проф ессии. И два 
орденоносны х коллектива сое
диняет и роднит именно это 
качество.

Т. КОБЕНКОВА.

Михаил Федорович Вотяков (■ центре), на площадке 6а 
микрорайона. ,

Надежда Дмитриевна Д окина  в бригаде Веры Ивановны 
Емельяновой, рядом  — Анна Трофимовна Плишкова.

Рассмотрев материалы социалистического со
ревнования за 1987 год между коллективами «Сиб
академстроя» и Ангарского управления строи
тельства, руководствуясь договором социалистиче
ского соревнования, на совместном заседании ре
шили:

По итогам работы за 1987 год признать победи
телем соцсоревнования К О Л Л Е К Т И В  УП Р А В Л Е 
НИЯ СТРОИТЕЛЬСТВА «СИБАКАДЕМСТРОЯ»  
с вручением переходящего Красного знамени.

Признать побёдителями среди трудовых кол
лективов:

бригаду монтажников «Сибакадемстроя» Глуш- 
кова Э. И.,

экипаж машиниста экскаватора «Сибакадем
строя» Семина М. Г.,

бригаду плотников Ангарского управления стро
ительства Вотякова М. Ф.,

бригаду маляров «Сибакадемстроя» Коре
бо Н. И.,

бригаду маляров «Сибакадемстроя» Лобано
вой А. А.,

бригаду штукатуров «Сибакадемстроя» Доки-
ной Н. Д.

Фотографии выполнены фо-токорреспондентом газеты 
А. КОКОУРОВЫ М.
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о ч е й  п и с а л а
ГАЗЕТА

ГО Д  1962-й

Накануне Н ового  года хо
зяйки четырнадцатого дома 
81 квартала были приятно об 
радованы: в их квартирах за
горелся голубой огонек. К 
м ногим  им ею щ им ся удобст
вам у жителей дома прибави
лось новое —  газ.

Четырнадцатый дом  81 
квартала —  это первый гази
ф ицированный дом  наш его 
города. Первый дом и первая 
крупная победа коллектива 
СМУ-1 м онтаж ного  треста в 
области газиф икации рабочих 
кварталов.

♦ *  *
На берегу Байкала, в м е ж 

дуречье Солзана и О синовки, 
развертывается грандиозная 
стройка. Будет построено 
м ощ ное предприятие по пере
работке сибирской  древеси
ны. производству вы сокока
чественной целлюлозы. За
кладывается город  Байкальск 
—  младший брат А нгарска.

С тройка совсем молодая, 
как говорится, только начина
ет жить. Из Ангарска  в Бай
кальск направляются опытные 
руководители, приезж аю т вы 
сококвалиф ицированны е спе
циалисты.

*  *  *
Коллектив УЖ ДТ провел 

воскресник по закладке парка 
строителей. Он разбивается в 
районе 86 и 88 кварталов, где 
сохранено множ ество естест
венных насаждений.

Руками ж ел е зно д о р о ж н и ко в  
были высажены десятки са
женцев тополей, кустов ака-

ГОД 1963-й

Коллектив завода ж ел езо 
бетонных изделий N9 2 осво
ил производство новой п р о 
дукции  — гаэозолосиликата. 
В строительстве пром ы ш лен
ных объектов он используется 
как утеплитель; приготовляет
ся из извести, алю миниевой 
пудры  и золы — отходов ТЭЦ.

По себестоимости газозоло - 
силикат деш евле пенобетона.

В нынеш нем год у завод вы
пустит 18 тысяч кубометров- 
этого ценного  строительного* 
материала.

*  *  *
Этому дню предш ествовали 

м ногие и м ногие  дни напря
ж енной работы. Руки строите
лей объ ект за объ ектом , узел 
за узлом  возводили о гр о м н ы й  
пром ы ш ленны й ко м п л е кс  —  
теплоэлектроцентраль неф те
перерабаты ваю щ его завода. 
Чтобы ещ е одно звено в кл ю 
чилось в больш ую  цепь элек
тростанций нашей страны.

И вот р а зо ж ж е н  котел. П о
казаны заданные парам етры . 
Турбина выведена на холо
стой ход. Выведена на полные 
обороты ... 15 мая в 18 часов 
45 м инут ту р б о ге н е р а то р  
вклю чился в параллельную  ра 
боту с единой систем ой  И р 
кутскэне р го .

*  *  *
Качество рем онта экскава

торов и тракторов  —' тяж елой 
техники строительства — не_ 
м инуем о  сказы вается в дни 
эксплуатации м еханизм ов- М а 
шины д ол ж ны  быть на д е ж но  
«излечена». И м енно  п оэтом у  
на М ай ском  РМЗ построил и  
новый, хорош о  ос н ащ е н н ы й
р е м о н тн о -сб о р о чн ы й  це*х. Уже 
установлено о б о р уд о ва н и е .
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ДЕНЬ ИСК приглашает
МЕДИЦИНСКОГО РАБОТНИКА
Терапия — это отрасль медицины, изучающ ая 

вопросы происхождения, течения и лечения 
внутренних болезней без хирургического  вм е
шательства. а дословно «терапия» в переводе 
с греческого  — уход, забота. Наверное, это са
мое трудное — лечить и оздоравливать людей, 
не причиняя им боли. В озм ожно, потому и ста
ла Ольга Евгеньекна Дуванская врачом-тера- 
левтом, избрав для себя м едицинскую  специаль
ность, где требуется больше всего заботливое 
женское милосердие, которое, пожалуй, в пер
вую очередь и исцеляет. Ольга Евгеньевна ра 
ботает в больничном стационаре поликлиники 
АУС уж е десять лет. с тех пор, как закончила
Иркутский медицинскии институт. Была и цехо
вым врачом. Кром е своих прямых обязанностей, 
ведет и общ ественную  работу — является за
местителем секретаря партийной организации 
больницы. В рядах КПСС Дуванская с 198-1 года. 
В работе врача-терапевта на сегодняш ний м о 
мент, считает Ольга Евгеньевна, необходимо и з
бавиться от многих бумажных дел, которы е  от
нимают немало времени. «забюрокрачивают»

труд медиков. Надо и побыстрее внедрять все 
ю  ноеое, что достигла наука медицины.

На снимке: О. Е. Дуванская, врач-терапевт.

Ф ото А. КОКОУРОПА.

’1* J Г

f

4s

О дними из луч
ших работников 
м е д с а н ч 1а с 1*и 
стройки назвали 
врача - отоларин
голога Капитоли
ну Петровну Бута
кову и медсестру 
кабинета ЛОР 
Светлану Вален
тиновну Татари- 
нову. Они работа
ют вместе, опы т
ные медики. С о
вет, помощ ь, что 
оказывают боль
ным, весьма ква- 
лифицирова и н ы .  
Тем более, кто не 
знает, что работа 
по приему насе
ления трудна.
Очень м ного па
циентов каж дом у
надо постараться 
поставить сразу 
правильный диаг
ноз, назначить 
нужное лечение 
Эту свою работу 
Капитолина Пет- 
повна и Светлана 
Валентиновна вы
полняют добро* 
coeeci но.

На снимке: м ед 
сестра С В. Тата- 
ринова и врач 
К. П. Бутакова.

ШАХМАТЫ

АНГАРСКИЙ ПРОМЫШЛЕН-1 
НЫИ ПОЛИТЕХНИКУМ в 1988 
году объявляет прием учащ их
ся на вечернее отделение по 
специальностям:

Промыш ленное и граж дан
ское строитель» (во.

Производство строительных 
деталей и железобетонных 
конструкций.

Эксплуатация и ремонт 
строи!ельных машин и о б о р у 
дования

Принимаются учащиеся со 
средним образованием  на 2 
курс, срок обучения 2 года 9 
месяцев. Прием заявлений с 
3 мая по 15 сентября

Не м о ч н о у  отделение по 
спей иальнос г ям;

Технология приготовления 
пищи.

Товароведение и организа
ция торговли продовольствен
ными товарами.

Товароведение и организа
ция торговли промыш ленны
ми товарами

Принимаются лица со сред
ним образованием на 3 курс.

Прием заявлений с 3 мая по 
10 августа.

8 первую  очередь принима
ются лица, работающ ие в 
подразделениях АУС урса.

Докум енты  сдавать по ад
ресу. г. Ангарск, 47-й квар- 
• ал, дом 23, телефоны; 
У-83-3/, 9-80-00. —

------------- ,—

УСПЕШНЫЙ
ДЕБЮТ

г з  ПО  5 ИЮ НЯ В Красно- 
ярске проходил шахмат

ный турнир городов Сибири 
и Урала. В нем участвовали' 
команды городов Челябинска. 
Томска. Красноярска и А н га р 
ска —  всего восемь команд. 
А нгарск представляли две 
команды — это спортклубы 
«Сибиряк» и «Ермак».

Ja три дня напряженных 
шахматных боев было прове
дено три турнира. В первом 
турнире по «быстрым» шах
матам {контроль времени — 
0,5 часа каж дом у шахматисту 
на всю партию) первое место 
заняла команда клуба «О к
тябрь» города Красноярска, 
второе — команда «Сибиряк» 
из Ангарска; третье место — 
команда «СКи-4» города Челя
бинска.

Во втором турнире, а это 
был командный блицтурнир, 
вне конкуренции оказалась 
команда клуба «Сибиряк», 
вторым был коллектив клуба 
«Октябрь», на третье место 
снова вышли «СКи-4». В по- 
следний день участники со
ревновались в личном блиц
турнире. И здесь первым был 
наш «Сибиряк» — капитан 
сборной команды «Сибиряк» 
А. Ф еллингер выступил с от
личным результатом — 16 оч
ков из 17. Хотелось бы позд
равить всех членов команды 
спортивного клуба «Сиби
ряк», отстоявших честь с п о р 
тивного клуба строителей и 
города Ангарска: А. Ф еллин- 
гера — СМУ-1, Я. Полонского 
и Г. Тиш ковского — организа
ция проектировщ иков, Б. Тол
мачева — завод ЖБИ-1, Н. 
Добрякову — СМУ-1 и Г. М он- 
даева — с успешным дебютом 
на Iаких солидны* соревнова. 
ниях

Н ДОБРОВ

|
ПАРК «СТРОИТЕЛЬ»

18, 19 июня
Танцевальные вечера для м о 

лодежи. Играет ВИА. Летняя 
танцевальная площ адка — 19.00.

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ ПАРК КУЛЬТУ 
РЫ И ОТДЫХА ИМ. 10-ЛЕТИЯ 
АНГАРСКА

18 июня
ВНИМАНИЕ!
В ПАРКЕ — ВПЕРВЫЕ!

Тематический праздник «ДЕТИ 
И СОБАКИ». В програм м е: экс- 
терьерная выставка, собачьи 
ринги. Викторина (у колеса об о 
зрения) —  10.00.

Массовое гуляние «Всей семь
ей в парк». В програм м е: кон 
курс, массовки. Концерт эстрад
ного оркестра и вокально-ин
струментального ансамбля — 
17.00.

19 июня
Экстерьерная выставка собак. 

Ринги. Выступление агитбригады. 
Разыгрывается лотерея (выигрыш  
— щ енки) —  10.00.

ПАРК — ДЛЯ ВЕТЕРАНОВ

Играет духовой оркестр. Вик
торина. П рограм м а культоргани- 
затора — 17.00.

21 июня
«ПЕСНЮ ДРУЖБЫ ЗАПЕВАЕТ

МОЛОДЕЖ Ь». Д ню  советской 
молодежи посвящает свою про 
грамму Д К «Энергетик».

22 июня
Торжественный церемониал, 

посвящ енный Д ню  Памяти пав
ших — 11.00.

Тематическая програм м а «Для 
вас, ветераны!» — 18.00.

24 июня
Концерт худож ественной сам о

деятельности — . 19.00.

ПЛОЩ АДЬ ИМЕНИ ЛЕНИНА

18 июня
Концерт вокального ансамбля 

«Весна» и коллектива эстрадного 
танца —  19.00.

Д К «ЭНЕРГЕТИК»

18 июня
Торжественные проводы  ребят 

в армию  — 8.00.
Киноф ильм— детям. М ульт-

сборник «Боцман и попугай» —
12.00.

Д искотека  для м олодеж и —
19.00.

ДК «СОВРЕМЕННИК»

19 июня
Клуб филателистов — 11.00.
22 июня
Клуб туристов — 19.00.

ДК «СТРОИТЕЛЬ»

22 июня
Тематическая програм м а, по

священная Д ню  Памяти, «Такое 
нам забыть нельзя;» — 11.00.

ДК «СОВРЕМЕННИК»

20 июня
15-й микрорайон —  19.00.
177-й квартал — 19.00. День 

откры того  письма с участием м е
дицинских работников —  19.00.

22 июня
11-й м икрорайон — 19.00. Л е к

ция о м еж дународном  полож е
нии и концерт ансамбля «Синий 
платочек».

10-й м икрорайон — 19.00. П ро
грамма, посвященная Д ню  Памя.

кассиры -контролеры  промышленных товаров

СРЕДНЕЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ УЧИЛИЩЕ 
№ 10 ИМЕНИ НИКОЛАЯ ОСТРОВСКОГО г. Ангарска объяв
ляет набор учащихся на 1988-1989 учебный год  по следую - 
щим специальностям:

Со сроком  обучения 3 года (образование 8 классов):
Маляр (строительный), ш тукатур (девуш ки и юнош и).
Электромонтер по обслуживанию  (ремонту) электрообо

рудования (юнош и).
Продавцы кассиры -контролеры  продовольственных това

ров (девушки).
Продавцы,

(девушки).

Со сроком  обучения 2 года |с образованием 7-8 классоЬ)
Каменщ ик-М онтажник по монтажу стальных и ж елезобе

тонных конструкций с умением выполнять электросвароч
ные работы (ю нош и).

Слесарь вентиляционный по изготовлению  деталей систе
мы вентиляции и кондиционирования воздуха с умением 
выполнять электросварочные работы (ю нош и девуш ки).

Ш тукатур-облицовщ ик-плиточник (юнош и, девуш ки).

Со сроком  обучения 1 год [с образованием 10 классов)
Кассир-контролер продовольственных товаров.
Учащиеся находятся на полном государственном обеспе

чении По окончании училища учащ имся выдается диплом 
или аттестат. С рок их обучения засчитывается в трудовой
С Т ЙЖ

Учащиеся, окончивш ие училище, по их желанию могут 
быть направлены для повышения образования по избранной 
профессии в вузы и техникумы где они пользуются правом
преимущ ества при зачислении.

При поступлении в училище необходимы следующие д о 
кументы:

Заявление о приеме на имя директора.
Свидетельство об образовании.
Свидетельство о рож дении или паспорт.
Характеристика из школы.
Ф отограф ии разм ером  3x4' — 6 штук.
1 «•'~авка с места жительства.

о городним  иметь листок убытия с преж него  места ж и 
тельства для дальнейшей прописки в г. Ангарске в общ е
житии СПТУ.

М едицинскую  ком иссию  проходят по направлению учили
ща.

Д окум енты  принимаются лично.

Прием заявлений с 1 июня по 31 августа ежедневно с 9 
до 18 часов, кром е воскресенья Телефоны: 2-97-86, 2-28-35
2-95-11.

Адрес училища :г. А нгарск-6, ул. Иркутская. 28. СПТУ-10, 
остановка трамвая «Техучилище», трамваи №№ 1, 2, 3, 4, 6. 
Автобусы M*N? 2 и 11 до остановки «Техучилище».
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